

24 FEVRIER 1974 .-

MONTREAL (Ferme de la Gatette) (II)

Heure : vers 22 h

Au moment d'aller se coucher, en jetant un regard par la fen être comme il a pris l'habitude de le faire tous les soirs depuis l'apparition de ces étranges lueurs et phénomènes, M. CALMET n'en crut pas ses yeux. A nouveau, au même endroit, ça recommençait. Ce coup ci il voulut en avoir le coeur net, et, avec son fils Jean Paul, âgé de 17 ans, il sortit, et tous deux se dirigèrent vers le champ, à 400 ou 500 m de la ferme où se déroulait le phénomène. Ils s'en approchèrent à environ une centaine de mètres, et ce qu'ils virent les laissa pantois et un peu effrayés. Des sortes de projecteurs se déplaçaient en l'air surmontés d'une sorte d'antenne. Le corps du projecteur et l'antenne étaient fluorescents tandis que la partie centrale, rougeoyante par moments devenait ensuite aveuglante et projetait un fort pinceau lumineux qui éclairait comme en plein jour la campagne environnante. M. CALMET décrit la chose comme une lampe à arc rougeoyante quand les électrodes sont éloignées puis brutalement aveuglante lorsque les électrodes sont rapprochées à la distance voulue. Cette lumière vive est tellement intense qu'à la ferme de la Gatette, à 500 m de là, Mme CALMET qui était restée sur place vit tout à coup sa chambre entièrement illuminée comme en plein jour quand le pinceau de lumière de ces étranges projecteurs qui continuaient à se déplacer tomba tout à coup sur la ferme. Devant ces faits, M. CALMET n'y tint plus et, s'en retournant avec

suite ( MONTREAL - Ferme de la Gatette )

son fils, il bondit dans son auto et fonça à la brigade de gendarmerie de MONTREAL. Deux gendarmes l'accompagnaient bientôt, et c'est à trois qu'ils retournaient sur les lieux du phénomène. Et, là on peut dire que la chose fut officialisée puisque les gendarmes eux-mêmes se rendirent à l'évidence. Ils ont vu aussi des lueurs étranges. L'un d'entre eux parle lui aussi d'une antenne fluorescente. Entre temps, les fameux projecteurs s'étaient déplacés vers une colline au SUD de la ferme de la Gatette où trône, point de repère de toute la région, un magnifique pin parasol. C'est là que les deux sources lumineuses disparurent en se déparant une fois encore, bien qu'auparavant elles aient fait plusieurs chassés-croisés comme un véritable ballet fantastique.

LES GENDARMES QUADRILLENT LE TERRAIN.

Hier, tout avait été mis en place pour élucider ce mystère vu par de nombreux témoins dont deux gendarmes. Des prélèvements et des contrôles de radiations ont été effectués dont le résultat est resté négatif. Des renforts de gendarmerie, d'auxiliaires gendarmes de Carcassonne sont arrivés auprès de la brigade de Montréal qui, sous la conduite du chef Chaineau, patrouillaient hier le terrain à la recherche de traces. Des détecteurs radio-atomiques vont être mis en place dans le secteur et des patrouilles de gendarmerie surveillent le terrain, reliées entre elles par radio. Ce que l'on peut dire, après avoir entendu les nombreuses personnes de la région que nous avons interrogées, c'est que la curiosité règne dans le secteur, et M. CALMET, qui ne croit pas aux soucoupes volantes, voudrait quand même bien savoir ce qui se passe....

« LA DEPECHE » du MARDI 26 FEVRIER 1974. (J.M. DESJAN)